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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

1° MARZO 2017 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 1° MARZO 2017 alle ore 19,30  presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il 
Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 
 
 
BERNO Fulvio – D’ALESSIO Luca – DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – 
GERMANO Lucia – GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele Antonio - 
LUPI Alessandro – MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto – 
PAGLIERO Giovanni - PARMENTOLA Paola – PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Presidente n° 14  Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: Aime, Borello, D’Agostino, Fichera, Francone, Loi Carta, 

Marras, Omar Sheikh Esahaq, Palumbo, Pasquali, Pera.  
 

Con l’assistenza del Segretario:  dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
C.8 –  Ordine del giorno relativo a: “Spostamento o ccupanti ex-Moi in via Asti”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 
OGGETTO:  Spostamento occupanti ex-Moi in via Asti. 
 
 Il Consiglio della  Circoscrizione 8, 
 
OSSERVATO 
Che dopo anni di occupazione il nuovo Sindaco Appendino tramite i giornali ha dichiarato 
che quest’estate si procederà allo sgombero delle palazzine occupate illegalmente dell’ex-
Moi. Il mondo all’interno delle palazzine è avulso dalla Città e dal quartiere ove è inserito, 
con una scuola, e delle attività commerciali senza licenza. 
Ogni tentativo di osservazione diretta deve passare tramite il sistema di controllo interno 
gestito non si capisce bene, se dagli occupanti o figure esterne non istituzionali. 
Le persone che orbitano attorno a questo mondo sono migliaia. Più volte il quartiere 
Filadelfia ha lamentato in vari modi il proprio disagio per la situazione tramite social, tv, 
giornali, petizioni. L’aneddotica è ormai molto lunga e quasi mai positiva. 
 
SI CONSTATA 
Che questa situazione deve terminare e rientrare in un contesto di normalità e legalità. 
 
INOLTRE  
Non si pone in dubbio la questione umanitaria. Non ci possono esser giudizi assoluti sulla 
qualità umana unilaterale delle persone occupanti, che possono venire sia da contesti 
drammatici come no. Minimizzare le storie di centinaia/migliaia di persone non è possibile. 
Vi sono coinvolti bambini e situazioni non monitorate dalle Istituzioni preposte che 
potrebbero lasciare spazio a chissà quali ingiustizie umane e sociali. Il minore è da 
sempre colui il quale paga di più il disagio, ed il vivere in condizioni sociali non adatte non 
potrà che insegnare valori scorretti. Come l’abitare negli spazi dei garage e simili con tutti i 
rischi conseguenti per le persone fisiche. 
 
Però il ripristino della legalità è un principio assoluto ed imprescindibile. 
 
SI RILEVA 
Come il prendere tutta questa situazione e spostarla in toto in un luogo d’accoglienza 
unico non risolva assolutamente il problema ma semplicemente lo sposta, una strategia 
che non farà bene alla città ed ai suoi abitanti i quali sperano in una risoluzione definitiva 
del problema. Ciò non toglie che il quartiere Filadelfia deve essere sgravato da questa 
situazione che recentemente è sfociata in proteste anche violente. Il quartiere attorno a via 
Asti non può accogliere una tale quantità di profughi, sia a livello residenziale che 
commerciale ci sarebbe un disagio che nel tempo porterebbe a rendere difficile la 
coabitazione. 
 



SI RICORDA 
Che il Sindaco in campagna elettorale aveva preso l’impegno di risolvere la situazione, 
pertanto si auspica una vera risoluzione e non un pagliativo per non cadere nella retorica 
politica della peggior specie. 
 
AUSPICA ED IMPEGNA 
Da parte della Città e del Sindaco una soluzione definitiva che non delocalizzi 
temporaneamente il problema per poi affrontarlo in seguito con le stesse modalità di 
azione e risoluzione. 
 
E CHIEDE 
Il pieno coinvolgimento della Circoscrizione 8 in tutte le fasi degli interventi previsti e nei 
Tavoli Interistituzionali attivati. 
 

Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con 
votazione  per alzata di mano che ha dato il seguente risultato: 

 
Presenti   14 
Votanti   14 
Voti favorevoli  14 


